市長インタビュー

渡部 修 市長 退任にあたって

3期12年を振り返って

12年間でした。 過ぎてみるとあっという間のしてくることができたので、

表初に市長選挙に立候補し たときのことを振り返ります と、合併後の4年間を市議会 くの課題が見えてきました。 するためとはいえ、あれもこ するためとはいえ、あれもこ がなくなっているところに、 がなくなっているところに、 がなくなっているところに、 がなくなっているところに、 かなくなっているところに、 かなくなっているところに、 かなくなっているところに、 りーマンショックが起こりま した。これでは将来に大きな した。これでは将来に大きな

事業が山積していました。こ後に先送りされていた課題や

を抱き立候補を決意しました。 を抱き立候補を決意しました。 を抱き立候補を決意しました。 ませんでした。合併した意義 をもう一度取り戻そう、行財 政改革をしっかりやって新し い磐田市の土台を作り上げよ うとの思いだけがありました。 この12年間は苦しいことも この12年間は苦しいことも この2年間は苦しいことも

まだまだ課題はありますが、取り組んできました。課題を整理整頓し、市民第一課のでは、市民第一

職員の頑張りもあって多くの職員の頑張りもあって多くのおますし、コロナ禍の今でもなどした財政基盤は確立されていると思っています。これを定した財政基盤は確立された市の土台が市民の皆さんやた前の土台が市民の皆さんやたまでの12年間でしっかりとしたの地質などの協力で築

取り組んできましたかどのような信念で職務に

今、政治が信頼されている かというと、そうではないと 問っています。もっと政治が 信頼される社会になってほし に私が信念としてきたことは、 自分が言ったことは絶対に守 るということを常に意識して、 これまで職務に取り組んでき ました。

はいこともあったかと思いま援してくれた方の考えに沿わいことです。これまで私を応いことです。

に意識してきました。
が、横に置いておくことを常ために、自分の損得は優先せために、自分の損得は優先せために、自分の損得は優先せために、自分の損得は優先せために、自分の損害は優先はある。

市になってほしいですかこれからどのような磐田

何かに困ったときに、寄り添 市にもできてほしいですね。 とも協力し合える風土が磐田 中、暮らしやすく、隣り近 ことを1つ挙げてくださいと 暮らしやすい磐田市にしてい 相談センターを設置しました。 相談センターやこども・若者 いきたいとの思いから、市民 って相談に乗れる場所にして います。社会に閉塞感が漂う 街になること」と答えると思 これからも知恵を出し合って 言われたら、「暮らしやすい 市民の皆さんが願ってい 市役所でも市民の皆さんが 所

市民の皆さんへ

先ほど申し上げた暮らしや すい街の前提は、そこに暮ら す人々が明るく健康であるこ とだと思います。健康な体に は健全な精神が宿ると昔から 言われるように、市民の皆さ んには明るく元気でいてほし

世は経済的に貧しくても目 がキラキラしている子がたく さんいました。今の社会は厳 しい時代に向かっていますが、 そんな時代に立ち向かえるよ うな若者を学校だけではなく 地域も含めて育てていきたい ですね。磐田の子はなんでこ んなにやさしくてたくましい んだろうと言ってもらえるよ っな、明るく元気な磐田市に なってもらいたいです。

液部 修

